



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA GPA-No. 010-2023

En la sede del Gobierno Parroquial de Ayacucho del Cantón Santa Ana, el día miércoles veinticuatro de mayo de dos mil veinte tres, previa convocatoria realizada por la Lic. Yaneth Cevallos García, en su calidad de presidenta del Gobierno Parroquial de Ayacucho, se reunieron los señores: Jefferson Adrián Cedeño Velásquez, Maximino Bienvenido Loor Loor, Ing. David Alexander García García, y Señor Junior Ronny Roldán Roldán para tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Lectura del acta de la sesión anterior
- 2.- Informe de la Sra. Presidenta del GAD Parroquial.
- **3.-** Conformación y designación de las comisiones del Órgano Legislativo del GAD parroquial de Ayacucho.

La Señora Presidenta del Gobierno Parroquial de Ayacucho, pregunta a los señores vocales si están de acuerdo con el orden del día. De manera unánime los Señores Vocales del Gobierno Parroquial de Ayacucho aprueban el orden del día. La Señora Presidenta solicita al secretario tesorero que proceda con la constatación de quórum reglamentario. Una vez constatado el quórum y estando todos presentes la Señora Presidenta da por instalada la sesión siendo las 15H30. Concluida esta parte, la licenciada Yaneth Cevallos Presidenta del Gobierno Parroquial de Ayacucho solicita al tesorero dar inicio al orden del día. Como primer punto está la lectura del acta de la sesión anterior, para lo cual la señora presidenta solicita al secretario tesorero dar lectura. A continuación el secretario tesorero procede a hacer lectura del acta, y una vez concluida su intervención la Señora Presidenta del GAD Parroquial pone consideración de los señores miembros, por lo que seguidamente mociona su aprobación el Sr. Jefferson Cedeño Velásquez y de manera unánime aprueban el acta anterior. La Señora Presidenta solicita al secretario tesorero que continúe con el orden del día. Informe de la Señora Presidenta del GAD Parroquial. La Lic. Yaneth Cevallos García inicia su intervención agradeciendo a cada uno de los miembros del Gobierno Parroquial de Ayacucho por su presencia y participación en la primera sesión ordinaria como Junta Parroquial. Seguidamente la señora presidenta menciona que una de las primeras actividades como presidenta de la nueva administración era asistir a una reunión convocada con representantes de la Fundación World Vision en Santa Ana, pero que ella por motivos de agenda no pudo asistir, delegando al





la labor del operador de la máquina retroexcavadora. A continuación la señora presidenta del Gobierno Parroquial de Ayacucho retoma su intervención manifestada que apoya lo expuesto por ambos miembros respecto al tema del operador y recalca que se debe así mismo considerar otros aspectos como como la modalidad de contratación o el régimen laboral que acoge al funcionario, en este caso el Código de Trabajo. Seguidamente la señora Presidenta manifiesta que ha preparado un informe con varios temas y aspectos que ella considera importante dar a conocer a los señores miembros del GAD, para lo cual procede a hacer la lectura del mismo. Entre los temas dados a conocer están los convenios interinstitucionales suscritos durante el año 2022 con el Ministerio de Inclusión Económica y Social para la ejecución de proyectos enfocados en beneficiar a los sectores prioritarios y vulnerables, manifestando así mismo que dichos convenios ya no se volvieron a suscribir en el presente año y que es muy lamentable porque los que más se perjudican son los propios beneficiarios, mencionó la Lic. Yaneth Cevallos. Así mismo ella dio detalles de los convenios firmados con el Gobierno Provincial de Manabí, cuyos beneficiarios son las personas pertenecientes a los grupos prioritarios y vulnerables, como es el caso del convenio para el funcionamiento del Centro de Rehabilitación Física y también el convenio para la ejecución del proyecto deportivo Entrenando Valores, mismo que se encuentra vigente y que beneficia a los niños, niñas y adolescentes de la parroquia. También menciona que con el Gobierno Provincial de Manabí se firmaron otros convenios para el mejoramiento vial. Otro de los convenios firmados es con MINTEL, para el funcionamiento del Punto del Encuentro, servicio de gran aporte a la parroquia menciona la señora Presidenta. A continuación la Lic. Yaneth Cevallos prosigue su intervención mencionando los proyectos ejecutados directamente por el GAD parroquial durante el año anterior, como el proyecto de formación en técnicas de impresión y sublimado o proyecto para la reactivación económica mediante emprendimientos en elaboración de productos químicos de uso común. En cuanto a obras de infraestructura: Trabajos de mantenimiento del Centro de Desarrollo Infantil "María Auxiliadora", por medio de convenio con el MIES. Se concluyó y se entregó la obra "Construcción de graderío para la cancha de fútbol de la parroquia Ayacucho". Mantenimiento de puente peatonal en la comunidad Río Ciego, que se ejecutó por medio de suscripción de convenio de gestión concurrente con el Gobierno Provincial de Manabí. Remodelación de la parte exterior del edificio del Gobierno Parroquial de Ayacucho, entre otros trabajos. En cuanto al tema de trabajos de mejoramiento y





comunidades, ejemplificando varias de ellas, como Agua Fría, que necesita intervención en la vía principal con el doble riego y asfalto, entre otras comunidades. Manifiesta que como dirigente comunitario y con espíritu altruista ha venido trabajando a lo largo de los años por la intervención de varias vías de la parroquia, y no solamente por vialidad sino también ha estado a frente por el cumplimiento de otros servicios comunitarios como alumbrado público, ayudas técnicas a personas vulnerables, entre otros, y que en esta oportunidad tiene la predisposición por continuar trabajando por el bien de la parroquia desde las filas del GAD parroquial, manifestó el Vocal. Así mismo sugirió que se debe conformar una comisión para realizar visitas en las comunidades y determinar de forma presencial y puntual las necesidades en cuanto a vialidad y otros aspectos relevantes, para luego acudir a las autoridades correspondientes para realizas las gestiones necesarias. Ante lo manifestado, a continuación solicita la palabra el Ing. David García, quien menciona que apoya la propuesta del Sr. Bienvenido Loor e invita que a analizar otros temas concernientes y problemáticas de la parroquia que él considera importante como el cambio de domicilio de los pobladores asentados en los límites de la parroquia, el uso de espacios públicos, en este caso la reubicación de los vehículos de la Cooperativa San Luis Gonzaga, los paraderos de los buses, ubicación de letreros, comercio en general en el centro de Ayacucho, por lo cual así mismo recalcó que aunque el GAD parroquial no tiene la competencia en varios de estos aspectos, como GAD se podría gestionar la intervención con los entes competentes. Así mismo sugirió que se lleve cabo una minga de limpieza en el centro de la parroquia a través de la activación del COPAE. A continuación la Lic. Yaneth Cevallos, Presidenta del GAD parroquial agradece la intervención de los señores miembros y los felicita por tener la predisposición de trabajar por el bien y el progreso de la parroquia Ayacucho. La señora Presidenta solicita al secretario tesorero que continue con el orden del día: Conformación y designación de las comisiones del Órgano Legislativo del GAD parroquial de Ayacucho. La Señora Presidenta manifiesta que de acuerdo al Reglamento Interno y al Organigrama Estructurado del GAD Parroquial vigentes, es necesaria la conformación de comisiones, lo que aportará a distribuir de mejor manera responsabilidades y actividades a lo largo de la administración. Al respecto la Señora Presidenta solicita al secretario tesorero proceder con la conformación de las comisiones, para lo cual el secretario tesorero solicita lanzar moción de parte de los miembros. Ante lo solicitado por el secretario tesorero, el Ing. David García García





mociona que las comisiones sean conformadas de la siguiente manera: Comisiones permanentes: Comisión de mesa, excusas y calificaciones: Yaneth Cevallos García como presidenta, Jefferson Cedeño Velásquez v Junior Roldán Roldán como miembros; Comisión de igualdad de género y participación ciudadana: David García García como presidente, Jefferson Cedeño Velásquez y Bienvenido Loor Loor como miembros: Comisión de planificación y presupuesto: Yaneth Cevallos García como presidente, David García García y Junior Roldán Roldán como miembros; Comisiones ocasionales: Comisión de obras públicas y servicios públicos: Bienvenido Loor Loor como presidente, Junior Roldán Roldán y David García García como miembros; Comisión de lo social, cultural y deportivo: Junior Roldán Roldán como presidente, Jefferson Cedeño Velásquez y David García García como miembros; y, Comisión de salud y medio ambiente: Jefferson Cedeño Velásquez como presidente, Bienvenido Loor Loor Y David García García como miembros. Ante lo expuesto la señora Presidenta agradece al Sr. Vocal por la intervención y pone a consideración dicha moción. Seguidamente los señores miembros del GAD parroquial de Ayacucho manifestaron aprobar de manera unánime la moción, quedando establecidos las comisiones tal como fueron expuestas. No habiendo más asuntos que tratar, la señora presidenta da por clausurada la sesión, siendo las 18H00, firmando para constancia de lo actuado la Señora Presidenta del Gobierno Parroquial de Ayacucho y el Secretario Tesorero que certifica.

Lic. Yaneth Cevallos García

PRESIDENTA

Ing. Iván Andrade Cevallos

SECRETARIO - TESORERO